

Bischof Georg Bätzing gratuliert Regionalvikar Christoph Bockamp

Sein 25-jähriges Jubiläum als
Regionalvikar der Prälatur
Opus Dei hat Prälat Dr.
Christoph Bockamp im Oktober
2021 in Köln begangen.

22.10.2021

Dazu gratulierte Bischof Dr. Georg
Bätzing als Vorsitzender der
Deutschen Bischofskonferenz. In
dem Schreiben vom 11. Oktober

heißt es, dass für Bockamp „die Anliegen der Kirche in einer Verbindung der Spiritualität des Opus Dei mit dem Zweiten Vatikanischen Konzil ein Herzensanliegen“ sind. Für die Präsenz des Regionalvikars in den Bistümern und seinen vielfältigen Einsatz im Bildungsbereich, wie auch für seinen unermüdlichen, priesterlichen, seelsorglichen und vermittelnden Dienst sprach er seinen Dank aus. Bätzing schreibt: „In kirchlich und gesellschaftlich bewegten Zeiten ist die Personalprälatur des Opus Dei ein zuverlässiger Garant im Glaubensleben der Kirche.“ Der Limburger Bischof wünscht dem Regionalvikar für seine Arbeit „viel Kraft, gute Wegbegleiter und den Segen Gottes“.

Opus Dei, so Bockamp, „will helfen, die Welt ein bisschen humaner zu machen, im Alltag, im Beruf, in der

Freizeit. Das Werk will die Menschen daran erinnern, dass der Alltag vielerlei Gelegenheiten bietet, Gott zu begegnen, wenn man anderen Menschen dient und zur Verbesserung der gesellschaftlichen Verhältnisse beiträgt“. Das Opus Dei rege daher seine Gläubigen dazu an, „inmitten der kleinen Dinge jeden Tages – den Mühen, den Widerwärtigkeiten, der Routine – Gott zu sehen und damit letztlich immer auch die guten Seiten“.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/bischof-georg-batzing-gratuliert-regionalvikar-christoph-bockamp/> (10.02.2026)